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A	l'aller,	le	RCS	avait	eu	du	mal	à	venir	à	bout	du	VOC	©	lola

Tout	réussit	à	Vannes	pour	sa	première	saison	de	L2	:	un	maintien	quasi	assuré,	une	finale	de	Coupe...
Toutefois,	la	venue	d'un	Racing	clopin-clopant	inspire	de	la	méfiance,	comme	nous	le	fait	savoir	Emilien...

(racingstub)	Vannes	vient	de	réaliser	une	grosse	performance	en	allant	l'emporter	à	Angers	(1-0).	Avec	un	butin	de	35
points,	la	mission	du	maintien	semble	quasi	acquise,	non	?	Seconde	mission	:	essayer	de	taquiner	les	premiers	?
Emilien	:	C'est	bien	parti	pour	le	maintien	mais	il	reste	tout	de	même	quelques	points	à	aller	chercher,	le	mieux	serait	de	les	avoir	pris
avant	la	finale	face	à	Bordeaux.

Attendais-tu	ton	équipe	à	pareille	fête	cette	saison	?
Je	ne	m'attendais	pas	à	les	voir	si	haut	au	classement	et	encore	moins	en	finale	de	la	Coupe	de	la	Ligue.	Après	une	très	bonne	saison	l'an
dernier	en	National,	le	club	enchaîne	avec	une	autre	bonne	saison	cette	fois-ci	à	l'étage	supérieur.

Eugène	Ekobo ,	l'ancien	strasbourgeois,	a	réussi	à	faire	son	trou	dans	l'équipe	vannetaise.	Il	n'est	toutefois	que	prêté,	le
club	souhaite-t-il	le	faire	signer	définitivement	?	Et	que	pensent	les	supporters	de	lui	?
Je	ne	sais	pas	du	tout	si	le	club	souhaite	l'engager	pour	la	saison	prochaine,	il	est	apprécié	des	supporters	car	il	apporte	beaucoup	à
l'équipe.	Personnellement	j'aimerais	qu'il	reste	au	club	l'an	prochain.

Puis	dans	deux	mois,	le	VOC	pourrait	conclure	sa	saison	en	apothéose	face	à	Bordeaux	en	finale	de	la	Coupe	de	la	Ligue	!
Comment	se	passent	les	préparatifs	?	L'engouement	est-il	déjà	palpable	dans	le	Morbihan	?
Les	places	seront	en	ventes	à	partir	de	la	semaine	prochaine,	beaucoup	de	monde	en	Bretagne	devrait	se	déplacer	pour	cette	rencontre.
Dommage	que	ça	ne	booste	pas	plus	les	affluences	en	championnat	à	La	Rabine.

Pour	continuer	dans	cette	voie,	j'ai	vu	qu'il	y	a	un	groupe	de	supporters	qui	s'est	formé	il	y	peu,	appelé	«	Les	Hermines	du
VOC	».	Peux-tu	nous	en	dire	un	peu	plus	?	Déplacements,	animations..	?
Le	groupe	existait	déjà	l'an	passé	en	National,	il	organise	régulièrement	des	déplacements	en	championnat	ainsi	qu'en	Coupe.

Aussi	surprenant	que	cela	puisse	être,	Vannes	possède	l'attaque	la	moins	prolifique	de	L2.	Comment	peux-tu	expliquer
cela	?
C'est	vrai	qu'en	championnat	niveau	but	on	est	pas	très	gâté,	mais	en	Coupe	par	exemple	l'équipe	est	beaucoup	plus	prolifique.	Le	VOC
compense	aussi	cela	par	une	très	bonne	défense	(la	deuxième	de	L2),	et	perd	rarement	lorsqu'il	ouvre	le	score.

Il	y	a	un	Vannetais	qui	réalise	vraiment	une	excellente	saison,	c'est	le	petit	Frédéric	Sammaritano .	Peux-tu	nous	faire
son	portrait	en	quelques	mots	?	Et,	est-ce	qu'un	destin	à	la	Valbuena	est	possible	selon	toi	?
Un	destin	à	la	Valbuena	je	ne	sais	pas,	en	tout	cas	je	le	lui	souhaite,	surtout	que	son	rêve	serait	de	joueur	à	l'OM.	C'est	vrai	qu'il	fait
encore	une	très	bonne	saison	après	celle	qu'il	avait	déjà	réalisée	en	National	l'an	passé.

Ce	vendredi,	le	VOC	a	l'occasion	de	revenir,	en	cas	de	victoire,	à	une	longueur	de	son	futur	visiteur,	Strasbourg.
Intéressant,	non	?	Puis,	cette	équipe	alsacienne,	la	craint-on	encore	?
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Je	ne	pense	pas	que	l'objectif	soit	de	revenir	à	un	point	de	notre	adversaire,	mais	plutôt	de	prendre	des	points	pour	approcher	encore	un
peu	plus	du	maintien.	C'est	vrai	que	depuis	un	moment	on	craint	un	peu	moins	l'équipe	strasbourgeoise,	mais	ça	reste	encore	un	gros	de
cette	division	et	le	VOC	ne	partira	pas	favori	de	cette	rencontre.

Etant	exilé	à	Strasbourg,	quel	est	ton	avis	sur	la	situation	actuelle	du	Racing	?
C'est	assez	difficile	pour	vous,	après	un	très	bon	départ	l'équipe	n'y	arrive	plus,	il	va	falloir	se	ressaisir	si	vous	voulez	prendre	les	points
nécessaires	à	une	place	sur	le	podium.	J'ai	assisté	à	plusieurs	rencontres	du	Racing	cette	saison,	il	y	a	de	bonnes	individualités	mais	vous
n'y	arrivez	pas,	dommage...

De	plus,	Vannes	n'a	concédé	qu'une	seule	défaite	à	la	Rabine	(0-1	face	à	Bastia)	en	12	rencontres	et	semble	prêt	à	poser
de	nouveaux	problèmes	à	une	équipe	de	tête	après	Lens	(2-1),	Angers	(2-0)	ou	Boulogne	(0-0)...
J'espère	qu'on	vous	posera	des	problèmes,	face	à	Lens	ou	Angers	c'était	encore	le	début	de	la	saison	donc	l'équipe	n'était	pas	attendue,
maintenant	je	pense	que	Strasbourg	se	méfiera	un	peu	plus	de	nous.

Comment	vois-tu	le	déroulement	de	la	rencontre	?	Un	pronostic	?
Je	pense	que	ce	sera	un	match	assez	serré,	l'équipe	qui	ouvrira	le	score	à	des	chances	de	l'emporter,	j'aimerais	une	petite	victoire	1	à	0
du	VOC.

Puis,	pour	finir,	peux-tu	nous	présenter	ton	site	en	quelques	mots	?
Le	forum	http://vannes-oc.forumpro.fr 	existe	depuis	un	peu	plus	d'un	an,	après	un	départ	assez	laborieux,	il	commence	petit	à	petit	à
s'animer.	Il	y	a	aussi	le	blog	http://vannes-oc.over-blog.fr 	qui	existe	depuis	le	début	de	la	saison,	on	peut	y	voir	l'actualité	du	club	ainsi
que	quelques	photos	et	vidéos.

Merci	à	Emilien	pour	ses	réponses	!	Retrouvez	le	sur	le
Forum	des	supporters	du	VOC 	!
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